
平成 27 年度有線施設運営審議会 議事録 
 

日時：平成 28 年 2 月 18 日  午後 1 時 30 分 
                       場所：豊丘村役場 2 階 委員会室 1 
 
出席者 
○委員５名  
井原康明、片桐義憲、林寿、寺沢宜勝、片桐明 (欠席：唐澤克己、壬生万里子) 
○事務局５名 
下平喜隆(村長)、菅沼康臣(副村長)、昼神毅(総務課長)、大島春美(広報係長)、貝原亨(主査) 
 
1 開会 
2 村長挨拶 
3 会長・副会長選出   会長・・・片桐明   副会長・・・林寿 
4 協議事項 

(1)平成 27 年度届け出状況及び放送受付状況 
(2)有線施設の設置及び管理に関する条例の一部改正(案)について 

   ・使用開始金の減額及び優先使用の譲渡追加 
   ・放送利用料の別表変更 

(3)来年度新規事業の取組みについて 
   ・公民館ビデオ講座への協力(ゼロ予算) 
  (4)その他 
 

委 員：加入世帯数の増減は。 
事務局：僅かに増えている。 
委 員：使用料の収入に増減はあるか。 
事務局：大きな増減はない。 
委 員：使用料滞納による停止はあるか。 
事務局：停止する旨予告したうえで実施している。 
委 員：現在の使用開始金と有線加入状況は。 
事務局：使用開始金が高額である為、有線への加入を断念する世帯もある。 
委 員：テレビのバナー広告や動画広告の依頼件数は。 
事務局：最近ではない。 
委 員：動画広告は放送可能なのか。 
事務局：条例で認められている。 
委 員：どんな広告でも受け付けるのか。 
事務局：公共の電波に乗せて放映すべきかどうか、事案がでたときに審議会に掛ける。 
委 員：公民館ビデオ講座への協力の目的は。 
事務局：地域の行事や話題を映像化して残していくための撮影技術の指導。また、そうした撮影

映像の中から、映像の中から、必要に応じて編集等を加えて、ケーブルテレビ番組として放送できるよ

うな流れになれうな流れになればと考えている。  
 
5 閉会 


